
6 月 22 日 10 时许，在市
人民路与塔南路交叉口东
北角的爱心献血屋，第一次
参加无偿献血的刘汉元在
进 行 献 血 前 的 一 系 列 检
查。参加完高考的他特地
来这里无偿献血，他想把这
样一件有意义的事，作为自
己的“成年礼”。

经过血液检查后，工作
人员开始给刘汉元采血。第
一次献血难免有些紧张，再
加上和同学刚打过篮球，采
血进行到一半的时候，刘汉
元出现了唇色发白、头冒虚

汗的状况。见此情景，工作
人员立即通过让刘汉元进
行深呼吸、调整手势、下
蹲的方式进行缓解。工作
人员告诉记者：“人的血液
很 大 一 部 分 供 应 给 大 脑 ，
献 血 时 突 然 降 低 了 血 容
量，大脑供血不足就会暂
时头晕、冒虚汗，这时要
采取下蹲或者平躺的方式
进行缓解，并很快就会消
除，不会影响健康。”

在日常生活中，刘汉元
也曾通过捐献衣物的方式为
社会献爱心。“一直很想参
加献血，这既能帮助他人，
又对自身没有损害，还可以
为社会贡献自己的一点力
量，是一件利人利己利社会
的好事。但是未满18周岁不
能献血，所以我这个心愿到
今天才实现。”刘汉元说。

记者了解到，刘汉元的
父亲和姐姐也参加过无偿献

血，并且姐姐第一次参加无
偿献血是在雅安地震那一
天，她用自己的微薄之力帮
助他人，延续生命的希望。
这次，刘汉元就是在家人的
带动和影响下来参加无偿献
血的。他希望把积极向上的
正能量传播出去，呼吁更多
的人参与无偿献血。

得知弟弟在献血的时候
出现了头晕现象，姐姐刘华
倩及时赶到献血屋。“前两
天听他提起过献血的事，没
想到今天就来了。他真的很
勇敢，我从心底为他感到自
豪。”刘华倩说。

对于即将走进“象牙
塔”的刘汉元，他希望在以
后的大学生活中，带动身边
更多的人参与到无偿献血的
活动中。虽然只是微薄之
力，但是聚少成多，就会帮
助更多的人。⑨
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刘汉元：用无偿献血纪念“成人礼”

欢 迎 您 定 期
参加无偿献血
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献血地点

东方红广场爱心献血屋（市群众文化艺术中心二楼东厅）

博爱县爱心献血屋（博爱县东关大桥中山广场）

市中心血站

服务时间

周一至周日

周一至周五

周一至周五

服务热线

3933317 18339102035
18339102038
2856516 2856517

成分献血

献血地点

东方红广场爱心献血屋（市群众文化艺术中心二楼东厅）

人民路爱心献血屋（人民路与塔南路交叉口东北角）

博爱县爱心献血屋（博爱县东关大桥中山广场）

修武火车站（采血车）

温县东方红广场（采血车）

武陟县青少年宫门口（采血车）

沁阳音乐广场（采血车）

孟州街心花园（采血车）

服务时间

周一至周日

周一至周日

周一至周五

每月1~10日
每月11~20日
每月21~30日
每月1～15日
每月16～30日

服务热线

3933317 18339102035
18339102037
18339102038
18339102036
18339102036
18339102036
18339102039
18339102039

全血献血

如果您距上次献血已满6个月，欢迎您持本人身份证再次参加无偿献血，感谢您的参与！

图为刘汉元。

种植牙专家为您解读种植牙
牙齿缺失不仅损害个人形象，而

且还直接影响身体健康，因此及时修
复十分重要。近年来，种植牙修复渐
渐进入人们的视野，受到越来越多市
民的关注。然而，由于人们对种植牙
缺乏足够的了解，不少居民在选择时
往往十分困惑。近期有多名读者向本
报咨询有关种植牙方面的问题，为此
笔者采访了焦作植是道口腔负责人刘
怀保。

刘怀保介绍，种植牙修复是一种
以植入骨组织内的下部结构为基础来
支持、固位上部牙修复体的缺牙修复
方式，采用人工材料 （如金属、陶瓷
等） 制成种植体 （一般类似牙根形
态），经手术方法植入组织内（通常是
上下颌），并获得骨组织牢固的固位支
持，再通过特殊的装置和方式，连接
支持上部的牙修复体。种植牙被称为
继乳牙、恒牙之后的“人类的第三副
牙齿”。和传统假牙相比，种植牙美观
坚固，咀嚼效率高，让人感觉很真
实，不会像佩戴活动假牙那样出现牙
龈疼痛等状况。这是因为镶装的假牙

没有牙根支持，全口假牙及基托是骑
跨在牙槽黏膜上，靠口腔唾液吸附，
容易活动；或是在邻牙做卡环固位或
切割邻牙做牙冠固位，易使邻牙受损
伤。种植牙则是在缺失牙区用手术方
式将人工材料的牙根(种植体)植入牙槽
骨内，3～6个月等牙根长牢后，再在
上面装上可与真牙相媲美的牙冠。

不过，种植牙也需要定期维护。
一般而言，约3～6个月进行一次牙科
植体周围组织的维护。平日的居家维
护，如同牙周组织一样，维护的工具
包括软毛牙刷、牙线、牙间刷，必要
时可以使用带有扁平形或圆锥形刷毛
的电动牙刷，目的是要使植体周围组
织维持洁净与健康。

刘怀保说，种植牙技术日趋成
熟，目前手术的安全性大大提高，种
植牙的长远安全性已经获得证实，种
植牙修复比传统修复方法有更可靠的
远期效果。自从伦纳德link ow 博士
在1952年放置他的第一个牙种植体至
今，种植牙作为一项成熟技术，经历
了60多年的安全检验。除了有一般外

科手术禁忌症的患者不适合做种植牙
外，种植牙无其他的禁忌症。一些特
殊的慢性疾病患者，如糖尿病、心脏
病、高血压、血液病、骨质疏松症以
及口腔癌术后放疗的患者，只要病情
得以控制，就可以接受种植牙手术。
所以，需要种植牙的人不必有太多顾
虑，因为种植牙是一项安全、舒适、
美观、实用的牙齿修复技术。⑨

高永强

刘怀保，主任医师，焦作植
是道口腔负责人，郑州赛齿医疗
器械有限公司董事长，河南省口
腔种植专业委员会委员，韩国
JUST中国代表，美国 （ADA） 牙
医协会会员，韩国JUST在中国的
推广者，植是道牙种植连锁机构
的创建者，拥有 10 余年的牙种植
经验。刘怀保 1987 年毕业于大连
高等军医专科学校，2006 年到韩
国庆北大学学习，种植牙已突破
1.2万颗，并多次被邀请参加全国
种植牙专题演讲。

市委宣传部等四单位号召市直机关、
企事业单位响应厉行节约号召，捐出过期
报刊、废纸，帮助生活困难的“身边的榜
样”渡难关。

电话：3568851 联系人：靳雅琦
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本报讯（记者孙军）“用两到
三年时间基本解决执行难问题，
不 能 如 期 完 成 任 务 将 主 动 请
辞！”昨日，在市中级法院召开
的全市向执行难宣战动员誓师大
会上，全市 10 个基层法院的院
长分别向市中级法院党组书记、
院长李玉杰递交了基本解决执行
难问题“军令状”。此举标志着
我市解决执行难攻坚战全面打
响，向执行难宣战的大幕全面拉
开。

执行难是长期制约法院工作
发展的老大难问题。群众到法院
打赢了官司，但是生效的法律判

决得不到兑现，严重损害胜诉当
事人的合法权益，严重影响司法
公信力，群众对此反映强烈。在
十二届全国人大四次会议上，最
高人民法院提出，要向执行难全
面宣战，用两到三年时间基本解
决执行难问题，破除实现公平正
义的最后一道藩篱。

据 了 解 ， 市 中 级 法 院 提 出
“用两到三年时间基本解决执行
难问题”的目标任务，即通过
两到三年的不懈努力，实现有
财产可供执行案件执行完毕达
到 80%以上；无财产可供执行案
件终结执行的程序标准和实质

标准把握不严、恢复执行等相
关配套机制应用不畅的问题基本
解决；被执行人规避执行、抗拒
执行和外界干预执行的现象基本
得到遏制；法院消极执行、选择
性执行、乱执行的情形基本消
除；人民群众对执行工作的满意
度显著提升，法院执行权威有
效树立，司法公信力进一步增
强。

执行案件长期积压，造成当
事人不满意和社会不理解。据统
计，我市两级法院2015 年案件数
比2012年增加100.52%，平均每名
执行干警手上有近400件积压的未

执结案件。这些案件中很多属于
无财产可供执行案件，执行难度
非常大。

既然立了“军令状”，各项目
标任务就必须坚决完成。为此，
市中级法院印发了 《关于落实

“用两到三年时间基本解决执行难
问题”实施方案》。实施方案结合
我市法院执行工作实际，对总体
目标、基本原则、主要任务和工
作要求作出了具体安排部署。其
中，在对各类“老赖”加强执行
措施的综合运用上，充分利用罚
款、拘留、限制高消费、限制出
境等措施，依法加大对规避执

行、抗拒执行、阻碍执行的限制
和惩治力度；及时收集、固定被
执行人及相关人员逃避执行、抗
拒执行的证据，定期公布典型案
例，形成打击抗拒执行违法犯罪
的高压态势。

“解决执行难问题，既是我们
向市委和省高级法院作出的政治
保证，也是向全市人民作出的庄
严承诺。”李玉杰表示，中央有要
求，百姓有呼声，我们必须拿出

“壮士断腕”“刮骨疗毒”的决心
和勇气，坚定信心、迎难而上，
勇于担当、有所作为，坚决打赢
这场攻坚战。

“用两到三年时间基本解决执行难问题”，全市10个基层法院院长立下“军令状”——

不能如期完成任务将主动请辞！

问题提出：杜女士
问题陈述：我有两个半张的10元残币需要去

银行兑换，请问兑换的标准是什么？
行动记者：李 秋
行动结果：针对杜女士提出的问题，记者采访

了人行焦作市中心支行的相关负责人。据该负责人
介绍，根据《中国人民银行残缺污损人民币兑换办
法》规定，残缺、污损人民币兑换分“全额”“半
额”两种情况。能辨别面额，票面剩余四分之三
（含四分之三） 以上，其图案、文字能按原样连接
的残缺、污损人民币，金融机构应向持有人按原面
额全额兑换。能辨别面额，票面剩余二分之一（含
二分之一）至四分之三以下，其图案、文字能按原
样连接的残缺、污损人民币，金融机构应向持有人
按原面额的一半兑换。纸币呈正十字形缺少四分之
一的，按原面额的一半兑换。该负责人表示，金融
机构在办理残缺、污损人民币兑换业务时，应向残
缺、污损人民币持有人说明认定的兑换结果。不予
兑换的残缺、污损人民币，应退回原持有人。

残损人民币怎样兑换

问题提出：杜先生
问题陈述：我公司是一家物业公司，收的物业

费中有一部分费用是设备运行费，包含电梯、绿
化、保洁、水箱等设备的维护保养费用，以前这部
分收入都不缴纳营业税，现在营改增后，这部分收
入缴纳增值税吗？

行动记者：李 秋
行动结果：针对杜先生提出的问题，记者采访

了我市税务部门的相关工作人员。据介绍，设备运
行费用属于物业费的组成部分，应按物业管理服务
费缴纳增值税。

物业公司的设备运行费
缴纳增值税吗

本报讯（记者马允安） 6月17日15
时许，在政二街南水北调桥周边和新安
路沿线，解放区王禇街道东于村党支部
书记王爱民带领班子成员和村民 50 余
人查找卫生死角，清理垃圾。这是王禇
街道自我加压，对照先进找差距，扎实
推进“双创”工作的一个镜头。

市“双创”督导会召开后，王禇
街道采取建立问题台账、层层传导压
力、街道机关人员分包路段、集中清
理重点部位等措施，使辖区环境大为
改观。6 月 16 日，该街道组织全体班
子成员及 13 个村、社区的书记、主任
和分管“双创”工作的负责人共计 45
人，到濮阳市参观。他们先后参观了
濮阳市城乡规划馆、中心广场，并到

该市行政南小区、水景湾社区宋丽萍
志愿服务站等“双创”优秀代表点学
习交流，并观看了华龙区“双创”工
作纪录片。通过参观学习，大家学到
了“双创”工作的许多先进经验，也
找到了自己的差距。

从濮阳返回的次日，该街道就组织
13 个村、社区的 700 余人，出动 20 余
台车辆，在辖区开展义务劳动，对新安
路等重点路段进行彻底整治。当天共清
理垃圾50车，粉刷围墙400平方米，发

放垃圾桶350个，建立“双创”宣传栏
12个。

“为了确保‘双创’工作落到实
处，街道成立‘双创’工作督导队，到
各村、社区进行督导，按环保要求取缔
有烟烧烤，查处偷倒垃圾、污水乱排行
为，落实各项卫生管理制度，制止不文
明行为，让辖区‘双创’工作再上一个
台阶。”该街道党工委书记郜东海对记
者说。

学先进 找差距 抓提升

解放区王禇街道自我加压促“双创”

热线提醒

健康贴士

昨 日 ，
记者从市气
象 局 了 解
到，经过当
日的暴雨，

气温也将随之降低，今天到
后天，我市最高气温32℃。

我市 具 体 天 气 预 报 如

下 ： 24 日 ， 多 云 间 晴 天 ，
偏 西 风 2～3 级 ， 气 温
19℃～32℃；25 日，晴天到
多云，偏西风2～3级，气温
20℃～32℃；26 日，多云到
阴天，部分地区有阵雨或雷
阵雨，偏东风2～3级，气温
21℃～30℃。 杜 笠

今天到后天气温下降
26日局部地区有阵雨

虽然夏季气温比较高，
但是人体内还是有虚寒的，
因此吃温热的食物比较适
宜。因为温热的食物摄入后
可刺激体内的毛细血管扩
张，有利于热量的散发。

我们很多人在夏季喜欢
喝冷饮、冰啤酒、凉茶等，
殊不知，这样一来，饮食的
寒气与体内原有的寒气交织
在一起，对阳气的损害更
大。南京市中西医结合医院
治未病科主任医师倪正建
议，夏季要多吃温热饮食，

让身体适当出汗，有助于带
走体内的暑湿之邪。老年
人、孕产妇、脾胃虚寒者更
应少吃或不吃寒凉食物。

另外，现在室内几乎都
有空调，导致室内外温差
大，人们进进出出容易着
凉，引发风寒感冒，出现鼻
塞、流清鼻涕、头痛等症
状，这时更要吃温热食物。
比如煮一碗放了葱白、胡椒
的热汤面，趁热吃下，把汗
发出来，症状很快就能缓
解。 人民网

天热更要吃温热食物

翻开今天的 《焦作日报》，您最喜欢哪篇报
道？您最看好哪幅图片？您最欣赏哪块版面？轻
敲键盘，动动手指，作出您的选择，讲出您的理
由。

参与方式：焦作日报官方微博推出《焦作日
报天天读》 栏目，发布当天 《焦作日报》 版面，
评报只需下载《焦作日报》手机客户端阅读当天
的《焦作日报》，在此微博后跟帖评论，作出自己
的选择并说明理由，就有机会登上第二天的《焦
作日报》（评报时间为9时至17时）。每天产生评
报“三甲”（本报采编人员除外），每人获赠5元
稿费，后期将有更多实物奖励。评选结果将通过
次日出版的《焦作日报》和@焦作日报发布。

@奥格了：5版《远离毒品危害 创建和睦
家庭》，毒品的危害众所周知，通过举办这样的宣
传教育活动，对增强青少年及家长的防毒拒毒意

识、营造浓厚的社会家庭禁毒氛围将起到积极的
作用！

@唉妮儿：5版《我市5年欲建城市地下综合
管廊45公里》，此举将有效解决“马路拉链”、空
中“蜘蛛网”等问题，城市管线安全水平和防灾
抗灾能力将有明显提升，市民的居住安全更有保
障。

@一更时分：7版《拥抱阳光 走向新生》，
戒毒不仅是生理上的，还有心理上的。市太行强
制戒毒所通过一系列的工作，让学员走出迷途、
走向新生，很好！

昨日作品“三甲”：5版《远离毒品危害 创
建和睦家庭》 共获评论 71 条、点赞 185 个；1 版

《弘扬好人精神 凝聚发展力量》 共获评论 65
条、点赞152个；7版《拥抱阳光 走向新生》共
获评论60条、点赞123个。

广
告

新华社北京 6 月 23 日电
（记者陈炜伟）国家能源局23日
对外发布第六阶段车用汽油和车
用柴油两项国家强制性标准的征
求意见稿。征求意见稿编制说明
提出，标准中提出的国 VI 阶段
车用汽柴油在主要技术指标上已
经达到了欧洲现阶段车用汽柴油
的质量要求，在个别技术要求上
已经优于现行的欧盟标准。

根据征求意见稿，第六阶段
车用汽油标准降低了车用汽油的
烯烃含量、芳烃含量、苯含量，

硫含量限值与第五阶段标准相
同。在车用柴油方面，鉴于降低
多环芳烃含量有助于减少车辆污
染物的排放，标准将车用柴油中
的多环芳烃质量分数由原来的不
大于 11%降低为不大于 7%，还
增加了车用柴油中总污染物含量
的技术要求和检测方法。

征求意见稿编制说明指出，
标准起草组参考了欧盟在实施欧
VI 阶段排放标准时对其车用汽
柴油的技术要求，同时也综合考
虑了国内炼油行业和汽车行业的

实际需求。预计该标准实施后，
将有利于促进国内炼油行业的技
术进步和装置改造，进一步提升
产品质量。

去年5月，国家发展改革委
等部门印发《加快成品油质量升
级工作方案》。方案明确，抓紧
启动第六阶段汽、柴油国家（国
VI） 标准制定工作，力争 2016
年底颁布并于2019年实施。

征求意见稿全文和意见反馈
方式可在国家能源局网站查询，
征求意见截止时间为7月22日。

国VI车用汽柴油将达到甚至优于欧洲标准

（新华社发）


